

沖縄県議会議員 中川京貴
— 感謝の気持ちを行動で示します —

平成23年11月定

A photograph of a man in a dark suit and patterned tie speaking into a microphone. Overlaid on the image is large, stylized Japanese text: 'キ' (Ki) in green, 'ヨ' (Yo) in green, 'キ' (Ki) in black, 'ヤ' (Ya) in red, 'が' (ga) in black, '聞' (Kiku) in red, 'け' (け) in red, and an exclamation mark '!' in red. The background shows a blurred audience in what appears to be a lecture hall or assembly room.

教育行政について

平成23年2月議会 一般質問より抜粋

中川 資源も産業も少ない沖縄県に教育で人的資源を創り、人材育成が将来の沖縄県の産業の活性化、豊かな街づくりの基盤となる。その受け皿として教員・県職員としてのスポーツ枠での特別採用・選考採用ができないか。

教育長 平成23年度実施の教員候補選考試験は、受験年齢制限を45歳まで引き上げ、徹廃につきましては、平成23年度の実施状況を踏まえ判断。量及び質の両面で優れた多様な人材、他の職業等で豊富な経験と技量を持った優秀な社会人や職業人、これまで長期間臨任をしている指導力のある教員などを採用することとしている。

中川 スポーツ枠の中での採用は可能か。

教育長 「技能・実績を持つ物及び指導者の一部試験を免除している。

狙いは広く

記者席

○…県職員の採用でスポーツの専門家の特別枠設置を主張する中川京貴県議（自民）。「野球、サッカーのキャンプ誘致を担当することで大きな効果がある」と持論を展開する。県議会2月定例会で県警の武道採用に空手を含めるよう求め、「武道経験は警察官の資質、能力を見極める上で参考にしている」との答弁を引き出し「心技体の一一致が大切だ」と意を強くした。高校2年でレスリング国体成年3位の猛者だけに、特別枠を格闘技全般に広げたい狙いあり。

琉球新報 H23年5月18日

基地従業員給与の大幅見直しで！

●民主党政権へ強く要請●

中川京貴は、民主党政権の事業仕分けにより基地従業員給与の大幅見直し等県民に厳しい対応が迫られている中、県議会でも強いリーダーシップを發揮し県議会代表で政府に強く働きかけを行い、基地従業員の給与を守るために先頭に立って要請を行い問題解決に努めました。

平成23年11月定例議会 一般質問より抜粋

・米空軍嘉手納基地内「海軍駐機場」の移転工事について

・北谷町の遷差づけ不法根拠等の封筒について

米軍発注工事のボンド枠の拡大

(ボンド制度)
受注相当額の履行保証

米軍は、10年前から住宅改修工事を進めている。これまで9回の入札で、県内企業の落札は、2回だけ行われている。私は、県の基金を利用して、県内企業支援の為に、ボンド枠の拡大に利用出来ないか、一般質問を致しました。

※米軍住宅改修工事・落札額と企業

① 9億円・県内 ② 15億5千万円・県外 ③ 19億円・県外 ④ 19億円・県内 ⑤ 23億円・県外
 ⑥ 128億円・県外 ⑦ 117億円・県外 ⑧ 180億円・県外 ⑨ 120億円・県外

大きな工事は、すべて県外企業(ゼネコン)に流れている。米軍からの工事の発注は(おもいやり予算)ではない。

年間500億円～800億円の工事がある。県内では、最大30億円程度が、参加出来るのが限界。基地内の住宅改修工事は、1戸建てのアパートのリフォームで、ペンキの塗り替えや内装工事など、技術的に難しいものではない。県内企業でも十分対応出来るし、下請け業者もほとんど県内が受けている。

アパート1棟だけでも2千万円程度であるが、米軍は、その工事を600件、700件とまとめて発注してくるため、工事代金は100億円を越えてくるのが現状である。(2千万円工事×600件=120億円) 600件～700件とまとめた工事ではなく、100件(20億円)～200件(40億円)と分離・分割発注すれば、県内業者へ受注することが可能。(仲井眞知事も何度も要請をしている。)しかし、今の米軍のシステムでは、実現をしていない。解決策としては、県や金融機関企業と一緒に知恵をだして取り組まなければならない。100億円～150億円の県の基金が活用できれば、県内企業が米軍発注工事に参加出来る。

★ボンド=企業の財務力+金融機関の力+県の基金



記者のメモ

100億でゼネコンと勝負

●米軍発注建設工事について、超覚派での勉強会を開いた中川京會県議(自由民主党)が参入の壁になるが、県内建設業者は、受注相当額の履行保証金の担保として沖縄振興子爵基金の活用ができないか。100億程度あれば、県内業者コントロールできる」と方税務課長は、「今まで県がボンドの軽減や分割発注を要請してきたが、大きな意味がない。今後、どう対応するかが大変な結果を求めていく」ときつぱん

目に県民自ら新たな二十一世紀ビジョンが策定され、国が法制度として支援する画期的な沖縄振興計画と駐留軍跡地利用特別措置法が実現致しました。仲井眞知事を先頭に沖縄県議会、市町村会、市町村議員団の働きかけにより、約三千億円の沖縄振興計画や一括交付金が決定されたことは、全国に先駆けた地方分権の流れとして大きな歴史的な意義のある年になりました。私は、責任世代の四十代（四十九歳）代表



初夏の候、皆様におかれましては、益々ご健勝のことと心よりお慶び申し上げます。

この度、中川京貴の議会内外の活動状況を作成致しましたので、皆様方にご報告申し上げます。御一読いただければ幸いでございます。

さて昨年は我が国内外にとつて大変厳しい年でありました。

三月十一日の東北大震災は自然の猛威になすすべがなく又、想定外の福島原発事故は社会の仕組みに根本的な問題を提起致しました。政治主導による東北地方の一日も早い復旧・復興を日本国民の一人として願うばかりです。

沖縄県は平成二十四年度四月から新たなる第五次振興計画がスタート致します。自由度の高い一括交付金や新産業を支援する為の税制改革や経済特区の新制度が導入されます。

今回認められた制度は、沖縄県の要求がすべて満たされた内容とは言い難いですが、しかしこの制度の下、行政・民間・地域の英知を結集し県経済の更なる飛躍と若者の働く場を確保し、豊かな沖縄県を作らなければなりません。

今年沖縄県は、復帰四十周年の節

那覇空港滑走路の拡張整備については、一日も早い供用開始を目指し、環境アセスの手続き終了後に早期事業着手ができるよう、国と連携協力して必要な予算の確保に努めることとしています。

また、米軍普天間飛行場の返還・移設問題については、民主党政権の無責任な政治主導により嘉手納飛行場への統合案が取り沙汰されておりますが、中頭郡区・中部出身者として周辺住民の声を無視した横暴な政策について怒りを覚え、到底受け入れることは出来ず、例え暫定移設案であっても「三市町連絡協議会」（三連協）と同様、断固強い姿勢で反対して参ります。

米軍基地問題、社会福祉・教育等に係わる諸問題など県政に課される課題は尽きる事はありませんが、中頭郡区選出の一県議として、県民が主役の政治活動を基本に、皆様への感謝の気持ちをこれからも行動で示し邁進していきます。今後ともご指導の程よろしくお願ひ申し上げます。

- ・北谷町の漂着ゴミ不法投棄等の対策について
- ・県が発注する北谷町の海岸護岸工事の安全対策について
- ・平成23年度 住宅用太陽光発電導入について
- ・公営団地住宅の適正な管理運営について
- ・嘉手納町の県営住宅前の交通規制変更について

平成24年2月定例議会 一般質問より抜粋

- ・日米地位協定の抜本的見直しについて
- ・防音工事に伴うソーラーシステム導入について
- ・国関係発注工事の県内業社の支援策について
- ・沖縄県食肉センターの処理施設について
- ・県内の海空港等の防犯カメラ等を活用した初動捜査体制について
- ・不登校対策と県立高校における退学問題について

企画部長

固定資産税の無料化について

公共工事が年々削減され、県内建設深刻な影響を与えていた。県の経済化及び住宅促進に向け5年間の固定税無料化ができるのか。

地方税法や市町条例により、減免等きることになつていて、その、税との関係もあり、市町村の主体的判断・状況に応じて対応しています。



軍用地地主会の要請を受け、沖縄法はもちは、ほぼ反映されたことを高く評価された。

「米軍発注建設工事の制度」…履行保証(ボンド)制度で勉強会！中川京貴は、履行保証(ボンド)制度について各会派への呼びかけ勉強会を開いた。

沖縄タイムス H21年12月21日

文化観光スポーツ部長 整備することを基本方針として、平成23年度は会館のコンセプト等の調査、平成24年度は用地選定や、規模、機能等を盛り込んだ測量・土質調査及び基本設計を予定しております。

福祉保健部長 画期的な制度と認識している一方で、市町村財政運営への影響もある等、種々検討し勘案した結果、24年10月から中学三年までの入院無料化についての制度を導入したいと考えております。

中学生まで入院無料化について

問 嘉手納町では、中学三年までの通院、入院の医療費が無料となつているが、この制度を沖縄県全域にも取り入れる考えはないか。

写真から「Watching！」



「米軍用地跡地法」について
(米軍用地地主との意見交換)
の改正ポイントについて



自民党本部へ本県の実情に沿った経済自立に向けた新たな振興策について、基地問題では普天間飛行場の危険性の早期除去、

照屋県議)

やる気満々

○…「新たな振興計画や一括交付金など沖縄の政治問題は生活に直結する。県民の関心は予想以上に高まっている」と話す中川京貴県議（自民）。先日、地元の嘉手納町内で議会報告会を開催。大雨だったが過去最多の約600人が詰め掛ける盛況ぶりに驚きを隠さない。「一括交付金は県知事が予算配分できる」として「住民のニーズに応えているのか。チェックするのが私たち県議の仕事だ」と強調。来年の制度実現を待てず、すでにやる気満々の様子。

付金制度の拡充」があり、從
土地の引き渡し日の翌日か
場合の「譲渡所得の1千5百
控除」へ等々、県の主要要望
県民の過重な基地負担軽減のために嘉手納以南の基地返還を
ロードマップから外すこと、また今年度期限切れとなる沖縄振
興特別措置法や沖縄振興計画の新たな振興策について要請し
ました。自民党沖縄県連新垣哲治会長と自民党会派議員で自民
党本部にて意見交換会(島尻参議院議員、川口元外務大臣、磯崎
参議院議員)平成23年6月